



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4722
Ciudad Universitaria, 17 de mayo de 2023

Imparte titular de los Ciees conferencia a personal universitario

El coordinador General de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees), Miguel Ángel Tamayo Taype, impartió este día la conferencia *Aportación de valor en las instituciones de educación superior (IES), a través de la mejora continua hacia la excelencia*, en el auditorio del Centro de investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

El secretario Académico de la UAEM, José Mario Ordóñez Palacios, en representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, dio la bienvenida al conferencista, además de informar que al finalizar el primer semestre de este año, la Universidad tendría acreditados el cien por ciento de los programas educativos evaluados, y con ello sería la tercera vez que se logre en lo que va de la actual administración.

“A pesar de nuestros problemas económicos hay que destacar estos logros, por eso es importante agradecerles a todas y todos ustedes directores, principalmente, profesores y personal administrativo, porque han hecho posible que alcancemos estos porcentajes”, destacó Mario Ordóñez.

El funcionario reconoció que está como pendiente la internacionalización de la Universidad y sus programas, además de contar con una doble titulación en licenciaturas, maestrías y doctorados con otras universidades, pero confió en que la institución lo logre en un futuro próximo.

En su ponencia, Miguel Ángel Tamayo Taype, experto en modelos de mejora continua de las organizaciones e instituciones de educación superior, compartió las nuevas disposiciones de la Ley General de Educación Superior que habrán de aplicarse este año.

Explicó que el Sistema de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior, diseñará, propondrá y articulará, estrategias y acciones en materia de evaluación y acreditación para contribuir a la mejora continua.

Agregó que el sistema enfatiza la planeación y evaluación interna de las instituciones de educación superior, a través de diferentes instrumentos que propone y la acreditación como un elemento auxiliar.

Asimismo, Miguel Ángel Tamayo, dijo que la evaluación externa y la acreditación a los programas educativos seguirá siendo voluntaria para las 4 mil 500 instituciones de educación superior que atienden a más de 5 millones de estudiantes en el país.

En la actividad también estuvieron presentes Jesús Escobedo Alatorre, secretario ejecutivo del Colegio de Directores y director del CIICAp; Gabriela Mendizábal Bermúdez, directora de Educación Superior, así como docentes, personal administrativo y directores de unidades académicas de la UAEM.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

